



ENCUESTA VEHÍCULOS POLICIALES EuroCOP

La organización EuroCOP, de la cual forma parte ErNE, y que aglutina a más de 500.000 agentes de policía de toda Europa, ha considerado la necesidad de trabajar en la búsqueda de una solución a uno de los problemas más importantes a los que se enfrentan a los agentes de la policía, y que afecta directamente a su salud, que no es otro que los vehículos que se utilizan, y el material de trabajo y de seguridad que se porta. Se trata de un problema común en todas las policías, habiéndose presentado denuncias a lo largo de toda Europa.

Por todo ello, desde EuroCOP, se encargó a Brian Jones, del sindicato SPF de la policía Escocesa, y a J.J. Llaguno del sindicato ErNE, de la Policía Vasca, la elaboración de un primer estudio del estado de los vehículos y el material a utilizar, que se ha materializado en la elaboración esta encuesta, dirigida a los agentes que utilizan los vehículos todos los días, a fin de que identifiquen el vehículo que utilizan, los problemas o ventajas, que el mismo les genera, así como las recomendaciones o necesidades que ellos ven, y las soluciones que consideran se pueden dar.

Esta encuesta se cumplimenta on-line, y se remite directamente a una dirección de correo, donde se recogerán todas las respuestas dadas, y cuyo resultado se trasladará a todos los Gobiernos, a fin de unificar los criterios a la hora de adquirir material para los policías, tanto de seguridad como vehículos.

La encuesta la podéis encontrar en la siguiente dirección: